



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/39/919
S/17300
24 junio 1985

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo noveno período de sesiones
Tema 25 del programa
**LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS
A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES
E INICIATIVAS DE PAZ**

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

Carta de fecha 21 de junio de 1985 dirigida al Secretario General por el
Representante Permanente de Nicaragua ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia en ocasión de transcribirle el texto del comunicado número 29 emitido por la Dirección de Información y Prensa de la Presidencia de la República de Nicaragua el 20 de junio de 1985 (véase anexo) en relación al ataque criminal de que fue objeto nuestra sede diplomática en Washington, así como por las temerarias y gravísimas declaraciones formuladas por el Presidente Reagan y algunos de sus asesores pretendiendo involucrarnos en los recientes sucesos en El Salvador.

Agradezco a Vuestra Excelencia se sirva circular esta carta y su anexo como documento oficial del trigésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General, en relación con el tema 25 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Javier CHAMORRO MORA
Embajador
Representante Permanente de Nicaragua
ante las Naciones Unidas

ANEXO

Comunicado número 29 emitido por la Dirección de Información y Prensa de la Presidencia de la República de Nicaragua el 20 de junio de 1985

La Dirección de Información y Prensa de la Presidencia de la República hace del conocimiento del pueblo de Nicaragua y de la comunidad internacional los graves hechos que se exponen a continuación:

Primero: El día de hoy 20 de junio, a las 04.25 horas nuestra sede diplomática en Washington fue objeto de un atentado criminal que provocó un incendio parcial. Este atentado es consecuencia directa de la retórica belicista y agresiva de que es víctima Nicaragua, la cual ha creado un clima de violencia favorable a la realización de acciones de terrorismo como la descrita.

Segundo: El Gobierno de Nicaragua ha conocido con preocupación las gravísimas afirmaciones formuladas por el Presidente Ronald Reagan, el portavoz de la Casa Blanca Larry Speaks y el Asesor Nacional de Seguridad Robert McFarlane, a través de las cuales se pretende involucrar al Gobierno de Nicaragua en los recientes sucesos ocurridos en San Salvador. De esta manera el Gobierno de los Estados Unidos trata de justificar la aplicación de nuevas acciones agresivas en contra de Nicaragua.

El Gobierno de Nicaragua rechaza estas mentiras que el Gobierno norteamericano lanza con el fin de condicionar a la opinión internacional y la del mismo pueblo de los Estados Unidos para justificar el desarrollo de sus planes belicistas dirigidos a incrementar sus niveles de injerencia en Centroamérica y desencadenar una intervención directa en contra de Nicaragua.

Tercero: Esta situación coincide con los eventos que precedieron la invasión a Granada, el 25 de octubre de 1983. En ese entonces el Gobierno de los Estados Unidos utilizó la muerte de marinos norteamericanos en el Líbano para adelantar una medida de carácter revanchista que culminó con la invasión a Granada. El Gobierno norteamericano intenta hoy repetir la historia a partir de los últimos acontecimientos ya mencionados. Las declaraciones del Asesor de Seguridad Nacional, señor McFarlane, en el sentido de que el objetivo que interesaba a los Estados Unidos era Centroamérica y no el Líbano constituyen una prueba de la existencia de estos planes.

Sumado a estas afirmaciones, el Gobierno de los Estados Unidos ha desplegado naves de guerra en una acción similar a la utilizada en octubre de 1983 cuando los barcos norteamericanos se dirigieron a la isla de Granada.

Cuarto: El Gobierno de Nicaragua al alertar a la comunidad internacional en relación a estos planes intervencionistas reitera una vez más su apego estricto al ordenamiento jurídico internacional, base indispensable para el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales. En consecuencia, el Gobierno de Nicaragua espera que la administración norteamericana cese en su escalada agresiva contra el pueblo nicaragüense que ya ha ocasionado más de 8.000 víctimas entre mujeres, niños, jóvenes y ancianos y daños materiales ingentes.

Asimismo, Nicaragua, que es víctima del terrorismo impulsado por la administración Reagan, espera que la situación en el Líbano pueda ser resuelta de forma satisfactoria, sin pérdida de vidas humanas.

Quinto: Nicaragua llama una vez más a la reflexión al Gobierno de los Estados Unidos a fin de que tome conciencia de que un paso más en la escalada intervencionista en el área, no sólo no resolvería el problema centroamericano sino que lo agravaría. Nicaragua llama a un cese inmediato de las acciones agresivas de los Estados Unidos y estima que sólo a través del diálogo bilateral con los Estados Unidos en Manzanillo para estudiar la forma de normalizar las relaciones de nuestros dos países y del apoyo real al acta revisada de Contadora del 7 de septiembre pasado será posible alcanzar la paz que con pleno derecho reclaman los pueblos centroamericanos

